

# Bindung zwischen Hund und Hundeführer

Workshop vom 26. Mai 2019



Am Sonntag, 26. Mai gab es bei der OG Bern einen Workshop besonderer Art. Sandra Carrer instruierte uns darüber, wie man mit seinem Hund eine Bindung aufbauen kann. Dafür hatten alle Teilnehmer ihre Hunde dabei.

Am Morgen spürte man die Spannung. Die Hundeführer fragten sich, was wohl alles auf sie zukommen würde. Allerdings ahnten sie, dass dieser Workshop nicht sein würde wie die meisten anderen.

Der Anfang war leicht. Man übte verschiedene Unterordnungs-Elemente, aber auf ganz andere Art. Ziel war es, dass sich der Hund auch bei starker Ablenkung auf seinen Hundeführer konzentriert.

Aber auch von den Hundeführern war Konzentration gefordert. Unter erschwerten Bedingungen mussten sie mit dem Hund verschiedene Aufgaben erfüllen, zB mit verbundenen Augen einen Hindernisparcours absolvieren und wenn möglich dem Hund vertrauen.

Dann mussten die Hundeführer die eigene Komfortzone verlassen, auf ein hoch gespanntes Seil klettern und von dort aus den Hund dirigieren.

Alle Hundeführer sind über ihren Schatten gesprungen und hatten sichtbar Freude. Zusammen mit dem Hund bewältigte man teilweise sehr schwierige Aufgaben.

Die Stimmung war sehr gut, auch das Wetter war uns gut gesinnt: nicht zu heiss, aber trocken.

Abschliessend möchte ich mich herzlich beim Küchenteam bedanken.

Marc Widmer